

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Caminos de ida y vuelta

TÍTULO: De los Latin King a los Blood, el camino de las bandas latinas

SINOPSIS: El fenómeno de las pandillas no es algo nuevo en España, pero la llegada de miles de jóvenes inmigrantes, ha generado nuevas organizaciones que en algunos casos están ligadas a a violencia urbana. en muchos casos las denominaciones provienen de bandas norteamericanas, como los Latin King, lo cierto es que hace pocos años la llegada y el conocimiento de estos grupos causo alarma social, ahora sus actividades han sido estudiadas y se conoce sus estructuras, y su forma de captar nuevos integrantes. por lo que se han convertido en un problema relativo que se intenta encauzar desde el ámbito policial pero sobre todo desde la educación y la socialización.

FECHA DE EMISIÓN: 15/04/2013

PARTICIPANTES: Rafael Pardo Mateos, inspector jefe del Cuerpo Nacional de la Policía Nacional; Alicia Rodríguez Núñez, profesora de Derecho Penal (UNED); Isabel Baeza Fernández.